

Communiqué de presse Jeudi 3 août 2023

**Coupe du monde d'eau libre World Aquatics 5 et 6 août 2023  
Paris – Pont Alexandre III**

Suite à de fortes pluies récentes à Paris, la qualité de l'eau de la Seine est actuellement en dessous des normes acceptables pour la sauvegarde de la santé des nageurs. Par conséquent, la décision a été prise, en consultation avec les partenaires de la santé publique et de l'organisation de l'événement, d'annuler la séance d'entraînement qui devait avoir lieu à 07h30 le 4 août, avant la Coupe du monde de natation en eau libre prévue ce week-end.

Les compétitions restent programmées les 5 et 6 août, en attendant de nouveaux tests de qualité de l'eau, pour assurer la santé des athlètes. Une mise à jour concernant le calendrier des compétitions est attendue à 17h00 demain.

*Following recent heavy rainfall in Paris, the water quality in the Seine has currently fallen below acceptable standards for safeguarding swimmers' health. Consequently the decision has been taken, in consultation with public health and event delivery partners, to cancel the training session due to take place at 07:30 on 4 August, ahead of the Open Water Swimming World Cup planned for this weekend.*

*Competitions remain scheduled for 5 and 6 August, pending further water quality testing, to ensure athlete health. An update regarding the scheduling of the competitions is expected at 17:00 tomorrow.*

**Nicolas MENANTEAU**  
01.70.48.45.54  
06.81.05.51.07  
[nicolas.menanteau@ffnatation.fr](mailto:nicolas.menanteau@ffnatation.fr)

CONTACTS PRESSE FFN :

**Charlotte DESPREAUX**  
01.70.48.45.56  
06.23.25.32.60  
[charlotte.despreaux@ffnatation.fr](mailto:charlotte.despreaux@ffnatation.fr)